



Foro sobre Inteligencia Artificial será un espacio permanente en la Cámara de Diputados: Javier López

El diputado Javier López Casarín (PVEM), presidente de la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación, informó que impulsan que espacios como el foro "Explorando el Futuro de la Comunicación: Inteligencia Artificial y la Era Digital", que promueven el uso de nuevas tecnologías en el ámbito de la comunicación, sean permanentes. En un comunicado, señaló que el taller gratuito, que estuvo dirigido a profesionales de la comunicación, periodistas, creativos, y publicistas, López Casarín, presidente de la CCTI, destacó que el ejercicio tuvo un buen recibimiento en los círculos a los cuales fue dirigido.

<https://noticiasdechiapas.net/noticia.php?item=40017>